

カラフル

津南小学校1学年だより

No.33

令和7年12月24日

冬休みになります！

Ⅲ期は、みゆき学習発表会やマラソン大会などの行事がありました。子どもたちは、どの行事も練習を頑張り、一生懸命活動していました。これらの経験を通して、一人一人が成長していると感じます。

保護者の皆様からは、たくさんのご理解とご協力をいただき、子どもたちを支えていただきました。心より感謝申し上げます。

冬休みについて

冬休みには、クリスマスやお正月など、家族で楽しい時間を過ごすことが多いと思います。配布した「冬休みの生活について」をよくご覧になり、子どもたちと過ごし方について確認したり相談したりしてください。休みは、楽しい反面、生活リズムが乱れることもあります。雪や交通事故も気になる点です。冬休み明けに、みんなが元気に登校できるに、ご配慮やご協力をよろしくお願いします。

皆様、よいお年をお迎えください。

◆冬休み中の緊急連絡先：事故や入院などの緊急の場合連絡先→学校

なお、土日、12月27日～1月4日は学校は無人化です。学校携帯までお願いします。

1月の主な行事予定

- 8日（木）Ⅳ期開始 給食5限後下校（14:50下校）
- 13日（火）スキー授業開始
- 14日（水）1年生身体測定
- 21日（水）ひまわり号



1月8日の持ち物

- ① 自分で作る冬休み（生活表）
 - ② わたしの課題（ワークやドリルなど学習したもの）
 - ③ 毎日セット ④ 赤白帽子
 - ⑤ 歯磨きセット ⑥ 内履き
 - ⑦ 雑巾1枚（名前を書いて）
 - ⑧ 借りた本3冊
 - ⑨ 本バッグ ⑩ 体操着
- ◆給食当番だった人は、**給食着**も

お知らせ

◇冬休み明けも、降雪・積雪の状況に合わせ、防雪ズボンなどを身につけ、濡れて冷たい思いをしなくてよいように、ご配慮や用意をお願いします。

1月からのスキー授業について



1年生はクロスカントリースキーを授業で実施します。1月13日(火)に、身支度とスキー靴やスキーを履く活動を体育館でします。14日(水)からグラウンドで練習の予定です。

冬休み中に下記の準備をお願いします。**すべてに記名を確實に！！**

- ① スキー板→うろこスキー。バンドでしっかりと束ねる。
- ② ストック→手を自分で出し入れできるように、ひもの長さの調節。
- ◆①と②の搬入は、**1月5日(月)～9日(金)までに**、ピロティのスキー置き場（1年〇組表示あり）の鉄パイプ枠の中に、置きます。※必ず記名し、**おうちの方が搬入してください**。夜間でも休日でも置くことができます。職員への声掛けは不要です。
- ③ スキー靴→実際に履いて確認する。ビニール袋（記名して）に入れて、天気や荷物の状況を見て、1月9日(金)～13日(火)に持って来る。教室に置きます。
※子どもが持って来られると思いますが、もし、スキーと一緒におうちの方が運ぶ場合は、スキー置き場の前あたりに分かるように置くことと、そのことを必ずお子さんに伝え、自分で教室へ運ぶように話してください。
- ④ ウィンドブレーカー→防寒・防水性のある物。学校に置き、生活科の雪遊び等でも使用。厚手のアルペン用は動きにくく、汗もかき、適しません。
- ⑤ 手袋→ストック操作でき、転んでも濡れにくい物がよい。④同様に学校に置きます。
- ⑥ 帽子→脱げにくい物。登下校用と一緒によいですが、黄色の安全帽子は適しません。
- ⑦ ハンガーニフ（洗濯ばさみを二つ付けた物）・・・記名をする。
- ◆天気や荷物の状況を見て、**1月8日(木)～13日(火)までに**持って来る。
- ⑧ 着替え（靴下・下着） ⑨濡れた物を入れるビニール袋（記名をして）
- ◆⑧⑨は体操着袋に**毎週**入れておく。（冬休み明けから）
- ⑩汗取りタオル（かぶるもの） ◆授業のある日に、朝から着てくる。
※ウインドブレーカーの下には、体操着を着ます。荒天でスキーができない場合は、体育館で通常の体育をします。これまで通り、週の始めには体操着を持たせてください。

◎物によって、持ってくる日が少し異なりますので、気をつけて準備をお願いします。

★是非、家でウインドブレーカーを着たり、スキー靴やスキーを履いたりする練習をしてみてください。特に、スキーは雪のない平らな所ではうまくいきますが、雪の上では難しいです。冬休み中に何回か履いて、雪の上を歩いてみることをお薦めします。また、スキーバンドも自分で留めることができるように練習してください。自分で身支度を整え、自分でスキーを履いて、自分で片付けられる力が必要です。是非、練習をお願いします。

裏面もあります。

道徳の授業について



12月は、人権教育月間ということもあり、道徳の授業に力を入れました。写真はそれぞれの組の授業風景ですが、12月中旬には、友達の名前の呼び方や、失敗した友達への声の掛け方を考えました。子ども達からは、「友達の名前を呼ぶときには、～さんがいいよ」という意見や、「失敗した友達には、大丈夫と声を掛けるといいよ」という意見が出ました。道徳で考えたことを学校生活で生かせるようにしていきます。

入学式の写真について

先週のC4thのホームアンドスクールでもご連絡させていただいたのですが、入学式の写真の再販売で購入された方は、通常販売価格の1.5倍の値段で購入された方がいることがわかりました。そこで、該当される方のお子さんには、差額分のお金（返金分）を封筒に入れて渡しました。また、販売期間を12月24日～1月30日と再設定されてあります。詳しくは、C4thのホームアンドスクールをご確認いただけますとありがとうございます。よろしくお願いします。

絵の具道具について

学校で絵の具道具を注文された方のお子さんには、先週と今週渡しました。絵の具道具は、すぐには使いません。使う時期になりましたら、お便りでご連絡させていただきます。その間に、記名を必ずお願いします。お手数ですが、よろしくお願いします。